PRESIDENTE LAGOS ENTREGÓ VIVIENDAS A 2.144 PERSONAS

El Primer Mandatario participó esta mañana de la inauguración del conjunto habitacional Santa Teresita de Los Andes, en Maipú, donde vivirán más de 150 familias de los campamentos Santa Marta, San Juan de Chena y Juan Pablo II, de la misma comuna y Estación Central.

En la ocasión, reiteró su compromiso de erradicar todos los campamentos que aún existen a lo largo del país, al término de su Gobierno.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, participó esta mañana en la ceremonia de entrega de las 536 viviendas del conjunto habitacional Santa Teresita de Los Andes, en la comuna de Maipú, y que recibirá a 2.144 personas, en su mayoría provenientes de los campamentos San Juan de Chena, Santa Marta y Juan Pablo Segundo.

Acompañado de su señora, Luisa Durán, y del ministro de Vivienda y Urbanismo, Jaime Ravinet, el Primer Mandatario recorrió parte del conjunto y participó de la ceremonia de entrega de títulos de dominio y llaves a los nuevos propietarios. "Muchos de ustedes, cuando entramos, nos daban las gracias. No hay gracias que dar, como no sean las gracias por cómo construimos entre todos un país que destina recursos para la educación o que destine recursos para la salud, vivienda o la generación de empleos", sostuvo.

En la ocasión, el Jefe de Estado reiteró el compromiso de terminar con los campamentos al término de su período presidencial. "A través de ustedes quisiera decirles que las 60 mil familias que todavía viven en campamentos dejarán de vivir en ellos al término de mi gobierno. El compromiso que adquirí con ustedes en agosto, y que hoy se cumple, es el compromiso que vamos a cumplir si seguimos trabajando para hacer las cosas bien en los próximos cuatro años", destacó el mandatario.

En otro ámbito, el Presidente Lagos se refirió al tema de la basura y reiteró su confianza en que éste será resuelto con el acuerdo de todos los involucrados. "No les quepa duda de que vamos a resolver este tema, con respeto a la dignidad de todos. No se trata de andar botando basura, se trata de aprender como chilenos que la basura también es parte de la riqueza si la sabemos tratar bien y lo que estamos haciendo es tratarla bien porque queremos tener una vida mejor".

Finalmente, el Primer Mandatario agregó que "estoy seguro de que el intendente y los municipios, que son los responsables de este tema, van a resolver esto de una manera adecuada, así como hoy día supimos dar solución a aquellos que estaban en un campamento y que ahora viven en una casa digna".